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PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
DE L'ÉCOLE FLEUR-DES-NEIGES 

Réunion tenue le 23 novembre 2022 à l'école Fleur-des-Neiges. 

1. Ouverture de l'assemblée et constatation du quorum

ÉTAIENT PRÉSENTS : 

Philippe-Antoine Gosselin 
Josée Legris 
Katrina Ménard 
Catherine Parisien 
Fanny Racette 
Karine Godin 
Amélie Bossé 
Marie-Claude Paquette 
Odrée Lortie 
Éloi Delmonico 
Pascal Landry 
Marilyne Beaulieu 
Claudia Roi 
Johanne Vaillancourt 
France Simon 

ÉTAIENT ABSENTS: 

Jade Poliquin 
Nancy Légaré 

INVITÉS: 

Direction 
Direction adjointe 
Enseignante 
Enseignante 
Enseignante 
Enseignante 
Responsable SDG 
Parent 
Parent 
Parent 
Parent 
Parent 
Parent 
Membre de la communauté 
Parent substitut 

Parent 
Personnel de soutien 

CÉE2022-1123-01 Andréane Lévesque propose l'ouverture de l'assemblée. Une fois les présences prises, 
il y a constatation du quorum. Il est 19 h 04. 

2. Mot de Bienvenue

Madame Marie-Claude Paquette souhaite la bienvenue à tous les membres. Elle présente 
madame France Simon, parent substitut. Madame Paquette précise que si un membre 
parent du CÉ est absent, une invitation aux deux parents substituts sera envoyée. Ainsi, 
un des deux parents pourra alors participer à la rencontre. 

CÉE2022-1123-02 3. Lecture et adoption de l'ordre du jour 

IL EST PROPOSÉ par Claudia Roi : D'ADOPTER le projet d'ordre du jour tel que modifié. 
Ajout au point 12 Points de la direction: Souper Hot-Dog 
Ajout au point 14 Varia: départ marcheurs et autobus. 

Adopté à l'unanimité. 
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CÉE2022-1123-03 4. Suivi et Révision du PV du 27 septembre 2022 

Le procès-verbal du 27 septembre 2022 est déposé. 

IL EST PROPOSÉ par madame Claudia Roi d'APPROUVER le procès-verbal du 27 
septembre 2022. 

Approuvé àt l'unanimité. 

5. Parc,le à l'assemblée

Aucune intervention

6. Parole au représentant de la communauté

Aucune intervention

7. Parole au représentant du comité de parents

Lors de la dernière rencontre du comité de parents, Madame Lamonde, Directrice 
générale adjointe du CSL, a présenté le PEVR (Plan d'engagement vers la réussite). La 
politique de!s admissions fut présentée ainsi que le cadre du SDG. 

8. Prés1entation des travaux du comité Projet éducatif 2023-2027

Monsieur Gosselin nomme les étapes d'élaboration du Projet éducatif 23-27. Puis, il 
présente le bilan du PÉ 18-22 (processus FFOM : force, faiblesse, opportunité et menace 
de chacun des objectifs du PÉ). Les résultats et l'analyse des résultats obtenus sont 
commentés;. Ce bilan sera déposé au Centre de services le 30 novembre 2022. 

9. Suite sur la concentration Arts

Dernièrement, une rencontre a eu lieu au Centre de services scolaire avec les écoles 
qui offrent un programme régional. 

Madame Pa1quette mentionne que, compte tenu de l'augmentation démographique, le 
Centre de services scolaire des Laurentides réfléchira à l'offre de services des 
programmes régionaux pour l'année scolaire 24-25. Pour l'année 23-24, nous favorisons 
le statu quo quant aux critères de sélection pour la Concentration Arts. 

À Fleur-Des-Neiges, il y aura des portes ouvertes le lundi 28 novembre pour les 
nouvelles admissions. C'est une rencontre d'information et de période de questions. M. 
Gasselin fait: le rappel du processus de sélection pour la Concentration Arts. 

Les enseignantes planifient actuellement le voyage à Québec qui aura lieu le 20 juin 
2023. Les frais devraient se situer autour de 220$ par enfant. 

Les élèves de la Concentration Arts iront également au Salon des métiers d'Arts le 15 
décembre 2022. 

CÉE2022-1123-04 IL EST PROPOSÉ par madame Johanne Vaillancourt d'APPROUVER la sortie culturelle 
du 15 décembre 2022. 

10. Projets RTB (réfection et transformation du bâtiment)

M. Gasselin mentionne que nous souhaitons soumettre comme projets RTB :
-Bureaux se,cteur administratif
-Revêtement de plancher
-Rideaux coulissants dans la grande salle
-Système dei cloche
-Salle de bain SS, 2e et 3e étage

Procès-verbal de l'assemblée du conseil d'établissement de l'école Fleur-des-Neiges, 23-11-2022 
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11. Points du SDG

11.1 Retour sur la facturation 

Les factures pour septembre et octobre ont été envoyées. M. Gosselin présente les 
nouveaux tarifs. Nous mentionnons que les barèmes tarifaires sont établis par le 
ministère. Nous allons envoyer le document expliquant la charte de tarifs. 

11.2 Prochaines journées pédagogiques 
2 déc. Funtropolis : places limitées car transport en autobus. 
9 janvier: journée pyjama avec activité à l'école. 

La technicienne du service de garde explique que les parents qui ont un compte en 
souffrance ne peuvent inscrire leur enfant à une activité lors des journées pédagogiques. 

12. Points de la direction

12.1 Demandes aux fondations et dons 
Le 25 novembre, nous recevrons un chèque de la fondation Telus: subvention de 27 

000$. Nous remercions également, Lortie et Martin (habits de neige et bottes), 
Réfrigération TMP, Ambulances Thibault (épicerie), SQ (parainage de famille), Choix du 
Président. Le Caveau (fruits et pains), David Lanthier (équipe du Grand Défi Pierre 
Lavoie) ainsi que le Casse-Croûte Le Casseau. 

Nous avons également soumis un projet à la Fondation Desjardins. 

12.2 Ateliers en classe et conférence parents 
• Ateliers Tangage présentés dans les classes de 1re à 5e et animations JAD

à venir. Ateliers de la SQ en janvier 2023 et Ateliers par l'infirmière pour 5e 

et se.
• Conférence pour parents : 4 conférences sont prévues dans l'année (2 à

l'école Fleur-Des-Neiges et 2 à l'école Mgr. Bazinet). La prochaine
conférence aura lieu le 7 décembre à l'école Mgr. Bazinet.

12.3 Évaluation de la direction 

Philippe-Antoine informe les membres du CÉ qu'il invite le personnel de l'école à l'évaluer 
de façon anonyme. À cet effet, un formulaire à compléter leur a été donné. 

12.4 Souper Hot-Dog 

Lors du souper Hot-Dog du lundi 31 octobre 2022, un montant de 1254$ a été amassé. 
Ce montant permettra d'offrir des ateliers culinaires. 

13. Demande de sorties ou de projets

Les élèves du 2e cycle fabriquent des cartes de Noël pour une campagne de financement. 
Les cartes seront, entre autres, vendues au kiosque du Marché de Noël. À ce jour, la 
vente de cartes a permis d'amasser plus de 1000$. 

Il EST PROPOSÉ par Amélie Bossé d'APPROUVER la fabrication et la vente de cartes 
de Noël par les élèves du 2e cycle dans le cadre d'une activité de financement. 

Suite à un vote du personnel enseignant, il a été entendu que chaque cycle est 
responsable de sa campagne de financement. C'est au choix de chacun de faire une 
levée de fonds. La collecte de fonds pourra financer une partie des frais de sorties 
scolaires. 

14. Varia

14.1 Points pour le prochain CÉ du 7 février: plan de lutte et budget définitif 

14.2 Éducation physique vs vestiaires: Suite à un commentaire d'une élève en 
Concentration Art, un aménagement des vestiaires a été réalisé afin de permettre 
à tous de se changer convenablement. 

Procès-verbal de l'assemblée du conseil d'établissement de l'école Fleur-des-Neiges, 23-11-2022 
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14.3 Sortie en soirée marcheurs et autobus 
Il est normal de voir quelques élèves sortir et entrer de différents autobus à 
l'arrivée de celles-ci puisque quelques élèves se doivent de transférer d'autobus. 
Les èlèves de FON entrent dans les autobus à partir de 15h17. Les autobus 
quittent vers 15h25. Par la suite, les marcheurs peuvent quitter avec les parents 
accompagnateurs. 

Autobus pour élèves de concentration Arts : On se questionne sur l'emplacement 
des autobus à 16h15. Karine enseignante mentionne que cet emplacement facilite 
la communication entre les deux enseignantes qui surveillent le départ des élèves. 

14.4 Tire d'érable 
Madame France Simon se propose pour venir faire de la tire d'érable lors d'une 
activité hivernale. 

14.5 Projet 68 année : une fois à tous les 10 jours, quelques élèves de la PDM 
viennent faire du tutorat auprès des élèves de se. 

15. Calendrier des prochains CÉ

Le prochain Conseil d'établissement aura lieu le 7 février 2023.

16. Levée de l'assemblée

· 1ppe-Antoine Gosselin
Direction de l'école 

Marie-Cl� de Paquette 
Présidence 

Procès-verbal de l'assemblée du conseil d'établissement de l'école Fleur-des-Neiges, 23-11-2022 
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